

Freitag, 1. Mai 2009

## Herren 60 des VfL empfangen die TG Gahmen

Am Samstag, 2. Mai, geht es wieder los: Die Herren 60 des VfL Gladbeck starten in die Freiluftsaison. Sie treten erneut in der Tennis-Bezirksliga an.

Auch in diesem Jahr hofft das Team, die Spielklasse zu halten. Das erste Spiel findet am 2. Mai um 11 Uhr auf der Anlage an der Schützenstraße statt. Gegner ist die TG Gahmen. Einige Absteiger aus der Ruhr - Lippe-Liga mischen in der Gruppe mit. Unter anderem treffen dieses Mal die Gladbecker Vertreter VfL und der TC Rentfort aufeinander. Komplettiert wird das Feld durch den VfL Schwarz-Weiß Marl, TC Holzwickede, Huckarder TC 77, die TG Gahmen und den TC Freigrafendamm.

Erstmals hat die Abteilung eine Herren 65 gemeldet. Diese neu gegründete Mannschaft startet in der Kreisliga. Dort spielt der VfL zusammen mit dem TC Rentfort, TuS Witten-Stockum 45, TC Schwarz-Weiß Annen, TC Bommern, und der TG Hiddinghausen. Die erste Partie bestreitet der VfL am Mittwoch, 6. Mai, beim TC Bommern. Das erste Spiel an der Schützenstraße findet am Mittwoch, 13. Mai, um 11 Uhr gegen den TC Schwarz-Weiß Annen statt.